
Herr Zachow bemerkt, dass im Bereich der Klosterstraße auf Höhe des 

Obertorkreisels die Verkehrsteilnehmer durch eine Vielzahl von 
Fahrbahnmarkierungen irritiert würden. Er bittet um Prüfung, inwiefern dieser 

Zustand durch Demarkierung der nicht (mehr) benötigten Leitelemente auf 
Fahrbahn verbessert werden könnte. 
Herr Witt sagt zu, eine Prüfung der Situation durch den Leiter des städtischen 

Bauhofs zu veranlassen. 


